

五庵先生

この度は大変お世話になりました。

一年程前突然めまいが起り、病院へ行きました。MR.I.検査をするすると500円をほどの大ささの脳梗塞があります。されば今では早く過去に患ったもののように感じた。特に問題視されることなくめま、薬を処方され服用してきました。しかしや痛みはじめると寝込むほどでした。

そんな時娘から五庵先生のお話を聞き大変興味をもち、頭痛の診断をして頂きました。

結果は右目の視神経が左後頭葉まで伸びてます。そのため頭の部位で血管系の異常を感じますとのこと。まさにその箇所がいつも痛んで、とても鬱悒しました。

平成27年二月二十三日から毎二回、計十回の遠隔治療

を少無いする運びとなりました。治療三回目で、から痛みが二箇所から一箇所になります。その後は頭痛へ事なりとも思ひれ位に体が軽くなり、毎日安朝氣持よく目でめな事ができ、氣が下ば十回の治療を終えておりました。

本当に感謝の気持で一杯です

先日おこんばん出来事がありまして、朝から風邪でもひきしきを感じて頭が重いような頭痛がありまして、この病院へ向かいると嘘のように痛みがすっと引いたのです。後で娘に聞くと、すぐに弘庵先生に状態をみていただけたとの事でした。

改めて弘庵先生へ、お力の素明らしさを実感しました。とても謙虚なお人柄に頭が下がる思いです。いつも見守って頂きました本当に有難う御座ります

ますは、お礼まで

東京都 一ナより